
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

为什么炒股票比期货的人多——为什么期货比股票风险大-
股识吧

一、为何推荐别人去炒期货比炒股票难这么多，难道炒期货的人
很少

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。

二、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
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我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

三、为什么做期货得人这么少？

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。

四、股票对比期货的优势在哪里

正好我最近在做这方面的总结，姑且拿出来分享下吧，顺便给你科普下吧。
期货和股票之间有着本质上的不同，前者是对抗性的，后者不是对抗性的。
62616964757a686964616fe78988e69d8331333332393366两者各有各的优势，对抗性的，
对于专业性要求更高一些，风险更大一些但是相对的交易机制和获利机会也更大，
对于那些敢于冒险的人来说确实是个不错的选择。
股票的特点，很多的教科书上都讲了，包括分红，和投机交易。
先说分红，由于国内股市制度先天性缺陷，——简单讲就是为富人敛钱吸金而设置
的（最早的相关文件上有说明的，你可以查），再加上国内缺乏集体诉讼权和明确
有效的强制分红制度（最典型的一个就是中石油。
），并结合当下国内的糟糕的经济形势，可以说投资股票依靠分红赚取收益，基本
不现实。
大多数个人可以不用考虑这个所谓的股市分红投资了。
那么对于大陆的股市而言，就只剩下投机交易的参与方式了。
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不过就单纯的投机而言，股票交易制度确实没有期货的魅力大，因为1、你的资金
占用过多（100%，财务上讲积极利用杠杆，股市这里没有而期货有），2、仓位变
化调整灵活性也不足（T+1对比T+0这个是很明显的劣势），3、不完全不对称的双
向交易（股市里面利用股指ETF基金和融资融券交易的确可以做空，不过对于投资
者要求不论在专业性上还是资金实力上的要求都非常高，而期货，尤其是商品期货
对于你的专业性和资金要求则基本没有限制）很多国内论坛网上的宣传中又刻意只
突出的部分内容，让人不明所以。
所以你才看到的是这样的。
至于你说为什么那么多股民投资股票，他们傻么？以我看，确实傻，至少不聪明。
要么过分的幻想在中股市上挣钱，却不能理解投机是什么；
再不就是盲目跟随别人，就像你一样，人多了就是对的。
基金不参与期货，是因为第一监管的原因限制他们投资期货，而且再加上公募基金
依靠你们这些无知而善良的小散做到了旱涝保收，自然没有动力。
当然没有这方面的人才也是一方面。
现在监管机构应允许基金、信托、保险进入期货市场，当然目前在试水阶段罢了，
不过不是这个行业的人基本上是不知道的。
至于你说为什么基金投资股市，还有一个原因就是风险低，也好圈钱。
交易赚钱不赚钱个智商关系不大，你看看现在基金有几个是不亏钱的？

五、期货和股票哪个好做,哪个赚钱赚的多?期货难道真像他们想
象的那么难做吗?

股票与期货就是一种博弈。
既然是搏弈，要赢得起，也要输得起。
如果没有这个心理准备，就不要进入股市。
期货现在很多人就是这样，盲目进入股市或是期市，以为进市场就一定能赚钱，这
是根本错误的。
进入股市期市后，就要做好两手准备，赢钱了怎么办，输钱了又怎么办。
当然，现在行情惨淡，绝大多数投资者要面对的是输钱了怎么办。
股票是长期投资，而期货投资周期就短， 期货放大10倍，收益与风险自然比股票
大了10倍，且期货所需的专业知识要比股票更多，要看你的风险成受力与你的资产
情况而定，你如果要做建议前期投个1.2万试着操作，做好资金管理，如果这一两
万亏掉的话，说明不适合这个市场，就退出这个市场，要对自己的资金负责。
市场的淘汰也是很残酷的。
如果觉得这个市场适合自己也就小做，因为这个市场毕竟是高风险，虽伴随着高收
益，但是要找到赚钱的方式才敢投入大量的资金。
拿小钱用一次机会来看一下这个市场，不行就撤，呵呵

                                                  页面 3 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

只有自己做了才知道这个市场适不适合你。

六、为什么说穷人炒期货,富人炒股票呢?

股票的大跌将要来临，现在的短期上扬只是陷阱。
聪明的人来做聪明的投资。
继股市后又一绝佳投资！ 期货损失绝对比股票小，自从99年期货改革以后，期货
交易只扣您账户中买完后剩下的余额，也就是说，您账户余额如果有500元，结果
跌了501元，这时公司就会给您强制平仓，也就等于您无论怎样只能亏损500！！ 股
票手续费太贵了，而期货很少很少昔日的牛市渐渐消逝，做期货吧，黄金期货隆重
上市，股指期货马上也要上市了，想做大生意的就来！！1万当作10万用，我们将
手把手交给你,绝对比股票稳定，t+0当天无限次交易，想出就出想进就进，只要你
会操作，绝对不会亏损。
手续费仅万分之五。
如果您不会操作的话，我们也可帮您提供操盘。
济南鲁证期货小刘愿与您合作，为您理财，赚取更多财富... QQ：420223658
手机：15969682660

七、为什么从股票转战期货的人大多容易亏钱

那是因为他用股票的方法做期货，股票跌了很多人电脑一关就不管了，硬抗。
但是在期货市场，一天的走势随时变，一不小心就爆仓。
做反了也像股票一样拿着，不爆你爆谁呢！还有一点，做股票的人做期货，很容易
和趋势作对。
我开始就是这样。
曾经看着很低的点了，要反弹的，就去博涨，结果跌爆仓了，然后马上再来一手涨
，以为这下不会再跌了吧。
最后又爆了。
连续爆三手后终于没脾气了。
才慢慢来研究期货，现在觉得当时操作好傻！一直和趋势作对！

八、为何推荐别人去炒期货比炒股票难这么多，难道炒期货的人
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很少

因为期货的门槛比较高，而且涉及的知识面也更广。
不像股票，随便几千块就可以去开个户，今天买了明天想抛就抛，一天再怎么跌也
就是10%。
可是期货不同，它的交易可是T+0的，如果炒的是国际期货的话，几乎就是全天24
小时都可以交易的，炒期货的一般都是快进快去的，因为这里面可没有什么跌停板
，搞不好你睡觉之前还有10万，睡一觉起来就全亏完了。
一般我们国人都是喜欢热闹嘛喜欢往人多的地方去，现在期货大家了解不深，就好
像一片没有被人探索过的森林那样，大家都觉得神秘危险，然后再由小部分人添油
加醋的描绘一下，大家都不敢进那片森林了。
起码三年吧，起码要有三年的时间，等到期货的市场在中国热起来了，不过那时候
钱就没有那么好赚了
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